

«Согласовано/ Agreed»

Главный советник по производству

ООО «Норд империял»/

Chief Advisor for Production,

LLC Nord Imperial

 Кришан Кумар Арора/

Krishan Kumar Arora

«19» 06 2014 г.

«Утверждаю/Approved»

Генеральный директор

ООО «Рус Империял Групп»/

Director General,

LLC Rus Imperial Group

 А.В. Бакланов

Baklanov A.V.

«19» июня 2014 г.

**Критерии оценки сервисной компании при аренде буровой установки/  
Criteria for evaluation of bidder for drill rig rental (subleasing):**

<p>1. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании;</p> <p>2. До тендера/оценки допускаются только технически и коммерчески приемлемые участники;</p> <p>3. Из всех приемлемых участников тендера только участник, предложивший наибольшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру;</p> <p>4. Из всех технически и коммерчески приемлемых участников тендера только участник, предложивший наибольший срок аренды (не менее 1 года), будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру;</p> <p>5. При предложении одинаковой цены двумя или более участниками предпочтение будет отдаваться участнику, предложившему наибольший срок аренды.</p>	<p>1. Only bidders with positive net assets in both the branch office and the parent company shall be admitted to tender.</p> <p>2. Only the bidders that are technically and commercially acceptable shall be admitted to tender.</p> <p>3. Only the bidder with the highest bid price shall be considered for award (successful bidder) among all the other acceptable bidders.</p> <p>4. Of all technically and commercially acceptable bidders only the bidder offering the longest rig rental period (not less than one year) shall be considered for award (successful bidder).</p> <p>5. In case two or more bidders offer the same price, preference shall be given to the bidder offering the longest period of rental.</p>
---	--

Начальник ПТО

Head of Production-Technical Department

 «02» июня 2014 г.

  
О.Н. Остапенко

O.N. Ostapenko